

Antrag des Abgeordneten Siegfried Tittmann (parteilos)

Tierquäler härter bestrafen

Die Bürgerschaft (Landtag) möge beschließen:

Der Bremer Senat setzt sich mit einer Gesetzesinitiative im Bundesrat für deutlich höhere Strafen bei Verstößen gegen das Tierschutzgesetz ein.

Ausweislich verschiedener Meinungserhebungen spricht sich eine Mehrheit der Bürgerinnen und Bürger nicht nur im Lande Bremen, sondern bundesweit dafür aus, dass Gewalt gegen Tiere ähnlich wie Gewalt gegen Menschen bestraft werden soll, womit der hohe Stellenwert den Tierschutz in der Bevölkerung hat, deutlich wird. Entsprechend muss der Gesetzesgeber tätig werden!

Da es bei der Umsetzung des seit 2002 im Grundgesetz als Staatsziel verankerten Tierschutzes vielfach erhebliche Defizite gibt, ist Handlungsbedarf offenkundig, damit das Staatsziel Tierschutz endlich Verfassungsrealität wird.

Siegfried Tittmann (parteilos)